

Precio del Ejemplar \$ 0.15 ANO XXIV

EL DIARIO

Edición del día 29 de Septiembre de 1942

Representante en Buenos Aires José A. Olive

Dirección y Administración: Ríofrío 247 - POSADAS - Tel 951-952

Posadas (Misiones) - L U ES 15 de Setiembre de 1942

O. Maroglio, Presidente del Banco Central, viaja a Estados Unidos con el objeto de hallar soluciones al problema creado por falta de dólares

Es acompañado por numerosos técnicos

30 días de arresto impositivo a varias personas por solicitar la vigencia de la Constitución

BUENOS AIRES, 13.— El juez de Falsa D. Dr. Crespo, luego de una audiencia secreta de varias horas, aprició 30 días de arresto, a cumplir en el Asilo San Miguel, a sus señores y de sus señores y el sacerdote difunto, en la calle Florida, fueron autorizados de un edificio político de los franceses...

A raíz de esa incoherencia de la cual los franceses poseen, luego de una audiencia con un grupo de economistas, terminada cuando el Asilo San Miguel, fueron desahuciados por el juez Dr. Crespo, quien desahució a los señores y de sus señores y el sacerdote difunto, en la calle Florida, fueron autorizados de un edificio político de los franceses...

BUENOS AIRES, 13.— A las 9 de hoy, en un avión de la línea Interamericana, partió rumbo a los Estados Unidos, acompañado de numerosos técnicos en finanzas, el presidente del Banco Central de la República señor Orlando Maroglio.

A Estados Unidos

El señor Maroglio, jefe del Departamento de Caminos del Banco; el señor Pedro Enrique Delgado, jefe del Departamento de Investigaciones Económicas; y el señor Luis Delgado, jefe del Departamento de la Secretaría de la Unión Bancaria.

O. Maroglio, presidente del Banco Central va en busca de Divisas

Oficialmente nada se ha informado sobre el viaje del señor Maroglio a la Unión

Se considera resuelto definitivamente el abastecimiento de combustible

El problema será importante con las conversaciones que van a comenzar

BUENOS AIRES, 13.— Las conversaciones que van a comenzar mañana el presidente del Consejo Económico Nacional y el ministro plenipotenciario de Rumania concluyeron en un acuerdo sobre las bases que han de asegurar a nuestro país el abastecimiento de petróleo...

Homenaje al nuevo Estado de Israel

BUENOS AIRES, 13.— En el Luna Park, con asistencia de casi toda la colonia judía y muchos simpatizantes con el nuevo Estado de Israel, que ocuparon el amplio salón en su totalidad, se llevó a efecto el acto de homenaje al Estado de Israel...

En Formosa, pierde la vida el piloto G. Gregorio Pomar, en un accidente de aviación

FORMOSA, 13.— El viernes por la tarde, en un accidente aéreo ocurrido en las cercanías de la población de Laguna Blanca, perdió la vida el piloto G. Gregorio Pomar, resultando con lesiones el pasajero Floren...

El tiempo no deja tranquilizar el estado del P.E. que oportunamente autorizó su viaje. Pero no excepta a nadie que el viaje tiene, para la economía nacional, excepcional trascendencia. En circuito muy autorizado se comenta ya muy probable que el viaje del señor Maroglio tiene...

Con el presidente del Banco Central irán a la Unión el director de la misma institución, señor Enrique Simón Sagnola; el Dr. Luis Crespo, jefe del Departamento de Caminos del Banco; el señor Pedro Enrique Delgado, jefe del Departamento de Investigaciones Económicas; y el señor Luis Delgado, jefe del Departamento de la Secretaría de la Unión Bancaria.

El itinerario del señor Maroglio incluirá a Nueva Orleáns, correspondiendo a la invitación que le ha formulado el gobernador de ese Estado de la Unión.

El nuevo Gabinete francés, que preside el Sr. Henry Queuille, se presentará mañana a la Asamblea Nacional

PARIS, 12.— Su Santidad el Papa, Pio XII, ha llamado a los jóvenes de la Acción Católica. Los jóvenes de la Acción Católica, por las que atraen el mundo, induciendo a los jóvenes a que se unan...

El comploten los grupos políticos que vienen formando los gobiernos de coalición en el curso de los dos últimos años, con ligera inclinación derechista

PARIS, 13.— El nuevo Gobierno que preside el Sr. Henry Queuille se presentará mañana ante la Asamblea Nacional para recabar el voto de confianza de la Cámara. El Gobierno presenta muy pocas modificaciones con respecto a los programas durante el curso de los dos últimos años y la tendencia a hacer la derecha por su inclinación con la intención de un ministro y dos secretarios de Estado de los grupos derechistas Unión de Demócratas y Partido Republicano de la Libertad.

Hizo declaraciones el interventor del partido Peronista

SANTIAGO DEL ESTERO, 12.— El Interventor del Partido Peronista, hizo declaraciones a los periodistas manifestando que ninguna candidatura de las que se han lanzado a la publicidad tiene respaldo oficial. Expuso su creencia de que las elecciones nacionales, que se celebran mañana, serán libres y justas, y que la confianza en el triunfo de su Partido...

Inauguró sus sesiones el Congreso de Derecho Procesal

SALTA, 12.— Dieron comienzo las sesiones del Congreso de Derecho Procesal. En la sesión inaugural hizo uso de la palabra el ministro de Justicia Dr. Gabo Piria y el Gobernador de la Provincia Dr. Enrique Rodríguez Larreta. Entre los presidentes honorarios al Presidente de la República, General Justo, y al ministro de Justicia, el Gobernador de la Provincia y el Presidente del Poder Judicial Dr. Carpallati.

SIN ESTUASISMO Y BAJO EL PESIMISMO SE INICIARÁ HOY LA REUNION DE LAS CUATRO POTENCIAS PARA TRATAR SOBRE EL FUTURO DE LAS EX COLONIAS ITALIANAS

La proyectada reunión de Conciliers se da por fracasado, pues sólo asistirá con tal carácter el Sr. Schuman por Francia

PARIS, 13.— Llegó a esta capital, por vía aérea, procedente de Londres, el señor H. McNeil, subsecretario de estado a las órdenes del señor Bevin y que representará a éste en la reunión que se celebrará sobre el futuro de las ex colonias italianas.

También asistirá en esta ciudad el Embajador de los Estados Unidos en Gran Bretaña, quien representará al General Marshall, secretario de Estado norteamericano, que tampoco asistirá a la conferencia.

El señor Vishinsky, viceministro de Relaciones Exteriores de la Unión Soviética, quien presentará al embajador M. Molot.

NUEVA YORK, 12.— La explosión de una estufa a kerosene produjo la destrucción de varios departamentos de un rascacielos, ocasionando la muerte a tres personas

NUEVA YORK, 12.— La explosión de una estufa a kerosene produjo la destrucción de varios departamentos de un rascacielos, ocasionando la muerte a tres personas y resultando heridas otras veinte. La explosión se produjo en un departamento del piso octavo y afectó a las plantas inferior y superior, produciendo la alarma en todos los ocupantes de departamentos del rascacielos que consta de veintidós plantas.

DE GAULLE como ganador en cualquier elección y que de Gaulle y sus seguidores se aligen por su actitud a Francia.

Se espera que los delegados voten la confianza al Gobierno y de esta forma al contar con el apoyo de los grupos derechistas que tienen representados en el Gabinete, esa sesión la celebrará el Sr. Robert Lacoste y el de Ombra Pública, el Sr. Christian Fauriol.

EL GENERAL DE GAULLE EFECTUA UNA CAMPAÑA DE AGITACION

TOLON, 13.— El General Charles de Gaulle pronunció un discurso en el cual atacó en el pedio de elección a los grupos de la izquierda y al partido Unión de Demócratas y a los grupos de la derecha y de la izquierda. El General de Gaulle expresó su confianza en el triunfo de su Partido y en el triunfo de su Partido y en el triunfo de su Partido.

Opiniones sobre la Conferencia Cuatripartita

PARIS, 13.— Las opiniones que se recogen sobre la conferencia a través de algunas declaraciones de los que se trajo la libertad, señalando que es evidente que ocurrirá

Opiniones sobre la Conferencia Cuatripartita

Opiniones sobre la Conferencia Cuatripartita

El domingo 29 de Septiembre

Advertisement for 'LITORAL' insurance company, including contact information for Posadas and Misiones.

Advertisement for 'BIBLIOTECA PÚBLICA' in Posadas, mentioning digitalization and library services.

EL TERRITORIO

La solución en el método de la libertad

¿Cuál es el método de la democracia? El de la libertad. Pero esta es una respuesta que exige un desarrollo. La tarea es simplificar al sistema primero cual es el método de la dictadura. De aquí se tiene plena conciencia de la humanidad desde que surge: dolencia y flagelada, pero ser de una experiencia tremenda. La dictadura puede ser de una persona, de un núcleo de personas o inclusive de una mayoría. Hay dictadura donde quiera se suprime a una persona, a un grupo de personas, a una minoría o a una mayoría al derecho de expresar libremente su pensamiento, de manifestarse libremente al disconformidad con los que ejercen el mando, de propiciar libremente cambios en la forma de gobierno y de empujarse a la libre voluntad que bagan posibles la derrota de un gobierno o al triunfo de sus ideas. No se va esto con claridad en el ejemplo de Gens. tratada al permitir las actividades públicas de los fascistas de Moscu. Incluso se ha llegado a reconocer el derecho a la revolución para destruir un estado de cosas que desnaturaliza el derecho al obrar en forma tortuosa y angustiosa sobre los derechos no derogados en el contrato social por la libre persona humana. Revolución que opera se cierra al camino legal.

Los pueblos, en su evolución han abrazado la democracia como una forma superior insuperable de la organización política. Ella implica de hecho que las minorías han de inclinarse a las mayorías cuando de éstas alcanzan su predominio por la vía normal del comercio puro. Sin esa acatamiento no sería posible el Estado y la sociedad sería anárquica. Pero, como compensación, las minorías tienen y exigen al Estado el deber de auspiciar una alternativa y a procurar su triunfo. Para ello necesitan tribuna pública establecida y seguridad debe ser garantizada por los ocasionales desastres del poder.

Los dictadores destruyen las tribunas y llegan, en su afán libertario, a destruir las personas. El método de la libertad es la tribuna libre que posibilita la alternativa.

Todavía podrán preguntarse porqué es mejor el método de la libertad. Y sabrá que contestar que lo es porque se con forma mejor a la naturaleza de hombre y a la vida misma, que nunca se detiene y que

Un ciudadano de Concepción de la Sierra denunció haber sido víctima de maltratos

El ciudadano Roberto Herria denunció haber sido víctima de maltratos por parte de funcionarios de la Gendarmería. Herria, que reside en Concepción de la Sierra, se opone a vender leche que produce en su propia finca, ha denunciado al Segundo Comandante de Gendarmería, Sr. Gervasio, quien le impidió vender leche durante un tiempo. Herria denuncia que el ayudante Basilio le hizo un maltrato físico y verbal, lo obligó a estar de pie durante horas y luego al pelarlo, según Herria, varios golpes que le causaron lesiones en la cara, lesiones que luego, a las pocas horas, se curaron con el uso de pastas por médicos del lugar.

Al recibir la denuncia el Comandante de Gendarmería, Sr. Gervasio, ordenó a Herria que se presentara al Comandante Herriberguer que le investigara severamente el hecho de que comprara la leche de la finca del autor sería sancionado como corresponde.

Inspectores de la Secretaría de Transportes Investigarán el suministro de vagones para madera

Se hallan en la ciudad los inspectores de la Secretaría de Transportes Eros Dorato y Carlos López, quienes tienen por misión evaluar sus mineros actuales en los registros de pedido, de vagones para transportar madera, registros que se hallan en las Estaciones del Fero Carril N.º 1. Con el objeto de conocer de su estado todos los detalles del transporte de madera y las actuales dificultades los referidos funcionarios se trasladarán mañana a las 9, en el local de la Estación local, una reunión con todas las personas que no son comerciantes o productores se dedican a estas actividades y estar pendientes al suministro de vagones.

CONFERENCIA

El sector Raúl Larra, que se halla en nuestra ciudad, propondrá mañana, a las 9, en la Casa Paraguaya, una conferencia sobre "Vida y Obra de Ramón Gortáiz". Esta disertación la dictará el escritor Larra a la cultura de Posadas, por pedido de varias organizaciones culturales del medio. El Dr. Julian Frezza presentará al sector y conferenciará

Trágicamente desaparece el Comandante Mayor de Gendarmería Del Marmol Grande, inculcado en el "affaire" de la harina

El prisionero de guerra, Comandante Mayor de Gendarmería Del Marmol Grande, desapareció en el "affaire" de la harina. El prisionero de guerra, Comandante Mayor de Gendarmería Del Marmol Grande, desapareció en el "affaire" de la harina. El prisionero de guerra, Comandante Mayor de Gendarmería Del Marmol Grande, desapareció en el "affaire" de la harina.

Funcionarios de Gendarmería prestan declaración

Funcionarios de Gendarmería prestan declaración. Los funcionarios de Gendarmería prestan declaración sobre el caso de desaparición del Comandante Mayor de Gendarmería Del Marmol Grande.

Se investiga un supuestito contrabando de alcaldes

Se investiga un supuestito contrabando de alcaldes. Se investiga un supuestito contrabando de alcaldes en el período de elecciones.

Fallecimiento de D. Horacio Lerdo de Tejada

Fallecimiento de D. Horacio Lerdo de Tejada. Fallecimiento de D. Horacio Lerdo de Tejada, conocido escritor y periodista.

Gendarmes acusados de sustracción

Gendarmes acusados de sustracción. Se acusa a gendarmes de sustracción de bienes en Concepción de la Sierra.

Se efectuó ayer la inhumación de los restos del ex-gobernador doctor Hector Barreyro

Se efectuó ayer la inhumación de los restos del ex-gobernador doctor Hector Barreyro. Se efectuó ayer la inhumación de los restos del ex-gobernador doctor Hector Barreyro.

Nuevos Giros por Compensación

Nuevos Giros por Compensación. Se emiten nuevos giros por compensación a los beneficiarios.

Gran Concurso de Recetas

Gran Concurso de Recetas. Se anuncia un concurso de recetas patrocinado por Philips.

"LA VOZ DEL SENORITO" de Vehículos

"LA VOZ DEL SENORITO" de Vehículos. Artículo sobre el estado de los vehículos en el territorio.

Advertencia de la D. A. P. La Junta Territorial de D. A. P.

Advertencia de la D. A. P. La Junta Territorial de D. A. P. Advertencia de la D. A. P. sobre el cumplimiento de deberes.

Sociedad de Capitanes Patronos de Cabañeta y Baqueanos

Sociedad de Capitanes Patronos de Cabañeta y Baqueanos. Noticias sobre la sociedad y sus actividades.

Pasajes de llamada de familiares residentes en Europa

Pasajes de llamada de familiares residentes en Europa. Información sobre el servicio de llamadas.

Dr. OSVALDO S. MONFERRAN

Dr. OSVALDO S. MONFERRAN. Comunicado del doctor sobre sus servicios.

REMA TE DOMINGO 19 De 9 a 13 en Córdoba 209. MERCADERIAS EN GENERAL y especialmente UNA HELADERA ELECTRICA FAMILIAR. Incluye lista de productos y precios.

Y A ESTA A SUS ORDENES JOYERIA. Marca Registrada San Lorenzo 314. Anuncio de joyería con precios y detalles.

Gran Concurso de Recetas SENORA, SENORITA... Participa en el gran concurso de recetas patrocinado por Philips. Incluye imagen de un horno y detalles del concurso.

AMERICAN STORES
San Lorenzo 327
Tel. 2114

LA MARAVILLOSA
HELADERA ELÉCTRICA
OFRECE: 'CARMA-WESTINGHOUSE'

Modelos Comerciales
en diversos tamaños
Eléctricos y a nafta
Cómoda Financiación

Compro pieles de:

- LOBO
- NUTRIA
- ONZAS
- ETC.

Posadas Ayacucho 630

Alejandro Parlatain

RADIODORES

para Automóviles

ALEJANDRO SAUBART

Ayacucho 627 Teléf. 2011

POSADAS

JORGE A. ROIG OCAÑOS

CIÉD • NAZIZ • BARGANA

De la Cátedra de R. L. de la Facultad de Medicina de Rosario, Ex-Asistente en la Clínica de Medicina de Rosario de la Asoc. de Alto de Juncos, Rosario y de Niños de Buenos Aires.

POLICÍNICO ASUNCION

San Martín 1142 Posadas 2114 Posadas (M.)

Un lector de nuestro diario nos escribe: "Señor Director: "Como asiduo lector del diario, que Ud. dirige con acierto, me han llamado la atención los artículos que plantean problemas de la ciudad o del territorio en creciente progreso acelerado viene creando. Siempre hallo en las columnas de EL TERRITORIO esa fofole preocupación y también interesantes aportaciones para el logro de solutas ademas."

"En esta oportunidad me permito exponer algunas observaciones alrededor del uso conjunto del tráfico y auto ojeando que no es incremento que el transporte está tomando y los problemas que crea la afluencia de estos vehículos en la ciudad.

Están ocasionando sensibles accidentes los vehículos estacionados durante la noche en la vía pública

quiero referirme al movimiento comercial el cual está impulsado y regido principalmente por los vehículos automotores, nervio y canal exclusivo del transporte en este territorio que si fallara por cualquier causa de inmediato se notan sus efectos, principalmente en la faz económica.

"Y ahora señor Director, me permito exponer algunas observaciones alrededor del uso conjunto del tráfico y auto ojeando que no es incremento que el transporte está tomando y los problemas que crea la afluencia de estos vehículos en la ciudad.

Ello da lugar en ciertos casos a entorpecimientos del tráfico, principalmente cuando por la noche deben estacionarse en las calles de la ciudad, docenas de grandes camiones que ocupan ambas calzadas, las que resultan angostas y sobrevientan, crean una enorme y peligrosa, bien cuando se estacionan para pasar la noche, bien para cargar o descargar el vehículo, con mayor razón cuando las carrocerías de esos camiones son de gran tamaño.

"En algo fué superado el problema con la reciente rotundidad de la Municipalidad que ordena el estacionamiento en las calles, para que el tráfico no sea tan entorpecido durante el día, pero de noche no es prudente que esas decenas de vehículos continúen estacionados, sus alfileres en un solo sentido, de acuerdo a esa resolución. Las dificultades que esto crea son innumerables pues se bloquean las calles, se "tapona" los cruces, etc. Pero el peligro y los inconvenientes mayores se confunden con las sombras de la noche. Esto ya débese a numerosos y deplorables accidentes. Nadie se explica el porqué la Municipalidad no exige severamente a los dueños de esos vehículos que prohibe el estacionamiento del vehículo durante toda la noche. Debe tenerse en cuenta que la ciudad no cuenta con alumbrado eficiente lo que agrava el problema que planteo.

playas de estacionamiento o no desea fomentar la formación de estas por medio de algunos capitales y la iniciativa particular, bien se podría habilitar alguna de las avenidas de circunvalación para obligar a llevar del Plano. Las asambleas reallí sus vehículos, a los camioneros. En estos sitios habría luces y cuidadores, los cuales podrían ser sostenidos con el pequeño derecho que abona cada vehículo. Se le aboraría a nuestra policía ese trabajo que tiene hoy cuidando que los camioneros no sufran hurtos de mercaderías, herramientas, cubiertas, etc.

"El diario de su dirección debe postular por una solución de este problema bastante serio y bochornoso para la ciudad".

Noticioso militar

Se comunicó a los ciudadanos:

- Joaquín Ramón Figueroa
 - Lorenzo Du Silva
 - Manoel Rojas
 - Silverio Ortellado
 - Andrés Durra
 - Clemente Perera
 - Jierrardino Rogado
 - Jose J. Moreira de Cuadro
 - Hurmo Barbosa
 - Salvador de Cuadra
 - Juan de la Cruz Almeida
 - Felipe Castillo
 - Pedro Abansara
 - Pio Anderson
 - Nicanor Rodríguez
 - Justino Silva
 - Protopio Schultzer
 - Juan De Silva
 - Abelino de Lima
 - Abelino Russo y Juan Ollivata
- que se encuentran a su disposición sus respectivas Librerías de Emplomamiento, las que pueden retirarse por los interesados en el Distrito Militar No. 40 sito en la calle Italia Amara Posadas Misiones.



Parada en el año 1911. COMPAÑIA RESERVADA. ANEXO 1. A esta dirigida por el Sr. Juan de la Cruz Almeida, quien se encuentra en la actualidad en la ciudad de Posadas, que representa una gran cantidad de los que se encuentran en el territorio de Misiones.

Presidente
Ing. Capatzen Piarson

Vice-Presidente
Dr. Alberto G. Padilla

Secretario
Dr. José M. Parera Yezola

Tesorero
Toscano

Vocales
Dr. José G. Sosa
Ing. Carlos Posadas
Ing. Ezequiel Corvo

Directores (Misiones)
Sr. Angel Chaves

Representantes en Misiones
Canaver y Mongiardino

Bolivar 64 * Tel. 67.528

EXCELENTE CHACRITA

A 6 Kms. de Posadas y sobre la Ruta a Corrientes

La Granja "Los Peñitos", con edificaciones, galpones, molinos, bebederos, pozos de agua, plantaciones y alambrados. Excelentes aguas naturales.

85 Hectáreas de tierra apta para agricultura en general

Tambos, verdulerías, floreras, etc. Con inmejorables caminos de acceso y a solo diez minutos de Posadas.

Base exigua - Se entrega desocupada
VENTA EN PARTICULAR

Pascual P. Sarubbi
Martillero Público—Córdoba 442 - Teléf. 444

N. 735

CABALLERO:

No se permitimos familiarizarse un certid!

Invitación

A que VISTA con ELEGANCIA y DIGNIDAD. Ello no es difícil. Con una sola visita.

SASTRERIAS OXFORD

resolviera el problema. Trazos especiales de CORTES y ELEGANCIA. CALZADO. Modas y gustos distinguidos.

Créditos

Para Fiestas Cumpleaños Casamientos

Grupo electrógeno portátil generador de corriente, alquila para estas ocasiones

● CASA AMERICANA ●

José Benchimol
Teléfono 588

N. 731

LOS MOTORES

para uso industrial que se necesitan en MISIONES



Hasta de 10 H. P. Intimo desgaste: Fácil arranque—Funciona a nafta y kerosene.

MOTOR BERG

Ideal para usos desdoposado.

Reducido gasto muy económico

PARA CUALQUIER EMPLEO

- Secaderos
- Bombeo de agua
- Industrias pequeñas o medianas
- Aserraderos, Riego, etc.

Dispone para su entrega inmediata

A.R.P.O.L S.R.L.

Capital \$ 200.000.—M/—Avda. Mitre 221—Tel. Prov. 2353

Desde 6 a 22 H.P. de fuerza y puede suministrar también Motores hasta de 100 H.P. para grandes arroceras, aserraderos, etc

Motor LOMBARDINI de la acreditada Industria Italiana

Taller Mecánico

Al servicio del automotor de todas las marcas atendido por el experto Sr. Antonio Soja

A Gasoil o Diesel Oil

De 4 a 22 H. P.

Gran economía de combustible y repuesto De sencilla manejo



Sociales

FIESTAS Y DEMOSTRACIONES

A una lucida fiesta dedicarse la celebración del cumpleaños de la señorita María Hilda Cambas...

Concurrieron a saludarla la honoranda, entre otras las señoras de Lugar, River, Rolón, Corio, Levano, Casanova, Cambas...

ENLACE

En la tarde del pasado sábado, en la Capilla de San Roque, tuvo lugar la boda de la señorita Hilda Beatriz Caputo...

NACIMIENTOS

El hogar de los esposos Gasparini-Rabu, se ha visto alegrado con la llegada de un nuevo miembro...

VIAJEROS

Después de haber permanecido varios meses en el extranjero, cumpliendo un encargo de perfeccionamiento...

Deportes

Los partidos de la Liga Posadense de Fútbol fueron suspendidos

A raíz del mal estado del fútbol, debido a la lluvia caída el sábado por la noche...

TENIS

Actualmente falta disputar la final del Campeonato Territorial de Tenis, Categoría Dobles Mixtos...

por primera vez organiza el Club Argentino de Abonado (Sección Deportes)...

Forman parte de esa delegación las Srta. Justina de Viweiger, Sigfr. de Ledetto y Adela de Cambas...

Participarán en este torneo que tiene interesantes premios...

EL SABADO SE INICIARA EL CAMPEONATO DE REPARTICIONES PUBLICAS

El sábado próximo, con el fixture preparado para la primera fecha que deberá disputarse el sábado pasado...

Racing superó a River Plate en un match de intenso y dramático trámite

Independiente derrotó a San Lorenzo y Gimnasia goleó al Tigre. Los cinco partidos restantes resultaron empatados

Enhorabuena deportiva con el partido que en el fútbol de San Lorenzo (Chaparral) ayer River Plate y Racing...

El partido se inició con similitudes muy favorables a Racing, cuya línea defensiva actuó peligrosamente...

En la segunda etapa actuó mejor, durante casi todo el transcurso, el equipo de River...

JORGE A. ROIG OCAMPOS

Dr. de la Cátedra O. N. de la Facultad de Medicina de Avellaneda. Director de la Clínica de la Facultad de Medicina de Avellaneda...

RADIADORES para Automóviles

ALEJANDRO BATABEY Ayacucho 929 - Teléf. 2011 POSADAS

Microcino, Hollywood

Septiembre 13, 14, 15 Cómicos, Dibujos, Variedades HACIA EL RIO GRANDE

WOMAD COLIBRI logo and text

LA INFANTINA ENCANTADA

El Papa Pío XII, el papa más grande de todos los tiempos, murió el día 25 de junio de 1963...

EPITAFIOS

En Roma inscribieron el siguiente epitafio en la tumba de dos esposas...

Anécdota

No ha mucho, al salir Víctor Baucher de un restaurante de París, llamó un automóvil...

POR LA ESTEPA

Cuando pasó la tempestad, quedaban en pie, por las montañas, los cerros, los cerros...

UNA SONRISA



DIAGN LA COPLA

Nací varón para amarte. Y te amé hasta la muerte. Decime si me querés. Para ir probando mi suerte.

TEATRO ESPAÑOL

Lunes 13-Noche a las 21 horas. El Embrujado de la Gloria. El día de las 20 estrellas.

ESPECTACULO SARMIENTO

Lunes 13-Noche a las 21 horas. El mismo programa del día Viernes 10.



Mecanica Rural S.A. advertisement text and product images. Includes 'el Agromotor FERGUSON' and 'Mecanica Rural S.A. Ayacucho 909 - Buenos Aires'.

Racing superó a River Plate en un match de intenso y dramático trámite

viene de la pág. 5

En Avellaneda Independientes ganó bien a San Lorenzo de Almagro al que derrotó por 3 a 1. Perveres abrió el score y luego Royamay aumentó la ventaja cuando el dominio estaba a cargo de San Lorenzo. En la segunda etapa, este equipo destacó por intermedio de Abalaly, pero Bonyez, nuevamente, reforzó la cuenta.

El tercer partido definió que el Gimnasia y Esgrima de la Plata superó a Vélez Sarsfield por 5 a 1. Alorón y Lastelli, de los platenses fueron los actores. El gol de Vélez lo obtuvo Ceáredo, cuando ya el partido estaba definido. Hubieron cinco expulsiones, que constituyen un record en el torneo profesional de la A.F.A. En Rosario Boca Juniors no pudo doblegar a la resistencia de Rosario Central. Finalizando el partido con el correr en blanco. Estudiantes de la Plata perdió el partido en el último minuto pues los ganaba por 2 a 1 a Gimnasia que está cumpliendo meritorias performances. Inició la cuenta Campeón a los 3 minutos del segundo tiempo. Pellegrini empató de penal y luego Regreso puso en ventaja a Estudiantes. Un minuto

antes de finalizar el encuentro Fluvio empató el match. Fluvio, que empató con Banfield un match zarrado, no tuvo más remedio que conectar los puntos. Los tres goles de Platense fueron obtenidos por Saiz y Biser (2). Los tantos de Banfield fueron logrados por Carrera.

Landa y Novelli Old Boys compusieron en un tanto por bando y Huracán y Vélez Sarsfield en dos tantos por equipo.

Los goleadores
Al cumplirse la 5a. fecha de la segunda rueda en el Campeonato profesional, se marcaron 746 goles. Encabeza la tabla de goleadores los siguientes delanteros: goles Santos, de R. Central 19; Walter, de Gimnasia 17; Simes, de Racing 17; Méndez, de Racing 17; Infante, de Estudiantes 14; Labrera, de River 17.

Tabla de posiciones

2a. Rueda — 5a. Fecha —	
Racing	28
River Plate	27
Estudiantes	27

ESTAS SON LAS DELGADAS

QUE LOS HOMBRES PREFIEREN.

Crema de Afeitar PALMOLIVE DELGADA

80 años de prestigio

Estudiantes

Boca Juniors	25
Huracán	20
San Lorenzo	20
Novelli O.B.	18
Platense	19
V. Sarsfield	18
Tigre	18
Chacarita J.	17
Rosario Central	16
Gimnasia y Esgrima 15	
Landa	14
Banfield	13

Seguro! Me tiene "branca"!

NO ESTABA EL COMITÉ CONVOCATORIO CONVOCADO PARA NO PODER DARLE ADELANTE A LOS TRABAJOS DE LA PRIMERA CONVOCATORIA. COMITÉ CONVOCATORIO DE PALMOLIVE DELGADA SEGUNDA CONVOCATORIA

ESTAS SON LAS DELGADAS

QUE LOS HOMBRES PREFIEREN.

Crema de Afeitar PALMOLIVE DELGADA

80 años de prestigio

AFITEISE TODOS LOS DIAS SIN IRITAR SU CUTIS. CON CREMA DE AFEITAR PALMOLIVE que contiene Aceite de Oliva. Se multiplica 250 veces un consistente espuma que se cubre en 10 minutos sin secarse y ablanda la barba en un minuto. Úsala! por su calidad extraordinaria de la que nunca, sin irritación y sin afektar todo el día.

Crema de Afeitar PALMOLIVE DELGADA

80 años de prestigio

"CHACO ARGENTINO".

COMPARIA DE SEGUROS GENERALES SA.

SEXTA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA CONVOCATORIA

De acuerdo con lo dispuesto en los Estatutos Sociales, se convocan a las señoras accionistas a la Segunda Asamblea General Extraordinaria, para el día 20 de Septiembre de 1948, en el local social de la Ciudad de Resistencia, Territorio Nacional del Chaco, para tratar el siguiente:

- ORDEN DEL DIA 1.º — Reforma de los Estatutos de la Compañía.
- 2.º — Designación de dos Señoras Accionistas para que aprueben y firmen el acta.

Se recuerda a las Señoras Accionistas que para asistir a la Asamblea debiendo expresamente indicar donde enviar el respectivo poder especial. Resistencia, 10 de Setiembre de 1948.

EL DIRECTORIO

N.º 749

"CHACO ARGENTINO".

COMPARIA DE SEGUROS GENERALES SA.

SEGUNDA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA CONVOCATORIA

De acuerdo con lo dispuesto en los Estatutos Sociales, se convocan a las Señoras Accionistas a la Segunda Asamblea General Extraordinaria para el día 30 de Septiembre de 1948, a las 10 horas en el local social de la Ciudad de Resistencia, Territorio Nacional del Chaco, para tratar el siguiente:

- ORDEN DEL DIA 1.º — Constitución de la Memoria y Balance General, Cuenta de Ganancias y Pérdidas e Informe del Señor Síndico Titular, correspondientes al Vto. Ejercicio Económico, desde el 1.º de Enero de 1948.
- 2.º — Elección de tres Directores Titulares y cinco Directores Suplentes y un Síndico Titular y un Síndico Suplente, todos por determinación de su mandato.
- 3.º — Designación de dos Señoras Accionistas para que aprueben y firmen el acta.

Se recuerda a las Señoras Accionistas que para asistir a la Asamblea mediante representación deben enviar el respectivo poder especial. Resistencia, 10 de Setiembre de 1948.

EL DIRECTORIO

N.º 741

Cachapés

ALIPPI.

Diseados y construidos para Misiones Exposición y Ventas Salones Bonetti Hnos. Ibarra y Cia.

3.º y 3.º en Maquinas Productor

CARLOS E. ENRIQUEZ 20 de Mayo 325 Tel. 2450

DESPIENSA

Bien instalada, Buena clientela, Comodidad para familia.

Vendo por auterismo. TRAFIC

San Martín 555 POSADAS N.º 739

EMPRESA

Mate Larangaira Mandes S. A.

NAVIGACION

Molnava "Cruz de Malta" Vapor "Saito"

Rivadavia Edo. S. F.º Tel. 489 y 474

licitación

REGIMIENTO 30 DE INFANTERIA

Litáense a concurso de precio para la construcción de un campamento de puestero del gualicho. Se invita a los propietarios de terrenos que se encuentran el día 5 de Octubre de 1948, a las 10.00 horas.

Para datos y retirar pliego de especificaciones para formular, dirigirse al Of. de Licitación, Territorio Nacional del Chaco, para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA

N.º 737

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones, Dr. Raúl Castro Olivera, cita por treinta días a herederos y acreedores de Don JOSÉ ALAN DA, en el día 25 del mes de Septiembre de 1948.

SECRETARIA DE INDUSTRIA Y COMERCIO

Dirección de la Propiedad Industrial

Marca Solicitud Acta N.º 31439 DAYTON

Julio 10 de 1948. Livina Hnos & Cia. — Para distinguir rock y cronometría. Joyas, metales y piedras preciosas, gemas, objetos de oro, plata y platino de la clase 8.

Acta N.º 31431

Julio 10 de 1948 — Livina Hnos & Cia. Para distinguir artículos de cerámica en general, cristalería, artículos de bronce, electroplata y metales no preciosos, bronce y mármol de arte, artículos de bronce, joyería falsa, joyería, artículos de reportes, joyas, naipes, ornamentos de iglesia, objetos de arte pintados, secal pios, grabados, litografiados y similares de la clase 9.

N.º 729

VENDO

CASA MATERIAL para familia: 4 habitaciones, cocina, baño, planta para lavar, recién terminada, excelente inversión.

Interesados en Av. R. S. Pola, s/n. Sr. Sarmiento. Datos y condiciones al Ministerio de Av. R. S. Pola San Martín 410—Posadas 3719

Convocatoria

a Asamblea General Ordinaria

Compañía Química Industrial Comercial S. A.

Se invita a las señoras accionistas de la "COMPAÑIA QUIMICA INDUSTRIAL COMERCIAL S. A." a la Asamblea General Ordinaria que se realizará en el local social, Edificio 257, el día 25 del mes de Agosto, a las 10.00 horas, para tratar el siguiente:

- 1.º Aprobación de la Memoria del Directorio, del Balance General, Cuenta de Ganancias y Pérdidas e Informe del Sr. Síndico, correspondiente al ejercicio concluido el 31 de diciembre de 1947.
- 2.º Tratamiento de la Dirección y Administración de la Compañía a la Capital Federal.
- 3.º Elección del Nuevo Directorio por dos años y de Síndicos Titular y Suplente, por un año.
- 4.º Lectura de la Resolución de la Inspección General de Justicia, acerca de la demanda planteada por un grupo de Accionistas, referente al desenvolvimiento comercial e industrial de la Compañía, en el ejercicio 1946.
- 5.º Designación de dos accionistas, para firmar el Acta de la Asamblea.

Narcos Cortada Yilar Presidente

Antonio F. Gentile Secretario

NOTA: Se recuerda a las señoras accionistas que para tener derecho de autonomía y voto en las Asambleas, deberán depositar en las Oficinas de la Sociedad, con tres días de anticipación a la fecha de su realización, sus acciones; o, en su defecto, un Certificado de Depósito, emitido por una Institución Bursátil del país, según lo dispuesto por la Ley 12.156 (Art. 19 de los Estatutos Sociales). Fomento oficina 1813 h. N.º 722

COMERCIALES

AGUILINO LISDRO

N.º 739

A fin de cumplimiento de la Ley de Cese y Transmisiones de Negocios N.º 1186, comunico a quien le interese que he vendido a la Cooperativa Agrícola de Alorón las instalaciones de mi negocio de tienda, establecido en Eldorado.

Reclamo en el término de Ley en mi domicilio Km. 5 Eldorado.

AGUILINO LISDRO N.º 739

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones, Dr. Raúl Castro Olivera, cita por treinta días a herederos y acreedores de Don JOSÉ ALAN DA.

Posadas, Agosto 19 de 1948. R. José María Montefrón Secretario N.º 663

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones, doctor Horacio Raúl Siegmund, hace saber por quince días que: Emilio Villaverde Villaverde solicita prescripción interruptiva de la mitad del sueldo vitalicio de la manzana situada en la manzana 1100, en la ciudad de Posadas, compuesta de treinta y tres lotes y cinco centímetros de frente por curvatura y tres metros treinta centímetros de fondo; lindante Norte, matas Nerve mismo sobre; Sur, calle Juan B. Soler; Oeste, calle y Oeste al Norte-Este.

Posadas (Misiones), Agosto 10 de 1948. Dr. José María Montefrón Secretario N.º 745

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones, Dr. Horacio Raúl Siegmund, cita por treinta días a herederos y acreedores de Bernardo Engel.

Posadas, 9 de Agosto de 1948. Oscar M. Castro Olivera Secretario N.º 650

SEFORITA de 22 años ofrece su servicio de Contabilidad. Tratar Alvarez 112. N.º 748

Agencia de Cambio

de Esteban S. Semilla

Autorizada por Decreto N.º 20.211/46

El comercio no puede aceptar billetes extranjeros en pago de mercadería. Demanda a quienes no respetan a lojes del país

Rivadavia 380 Tel. 2582

CACERES y GIUDICE

Avenida Marconi—Chacara 5—Teléfono 2290

Materiales de Construcción Cal viva e Hidráulica Chapas Filtro Camanto y Ondalit Artículos Sanitarios

EL CAMION BRITANICO

QUEST

Para los que desean ahorrar gastos de taller y repuestos

52 flamantes unidades están trabajando en Misiones con gran resultado

Consejalario en Misiones

JOSE P. SANTA MARIA

Proteja su radio con este escudo de garantía

Philips Argentina S. A.

Taller y Repuestos Autorizado por Philips Argentina S. A.

Con personal especializado y... si su receptor no funciona bien o tiene intenciones de reemplazarlo por uno nuevo

Consulte al Agente Exclusivo de PHILIPS ARGENTINA

Casa Jorge Fedorischak

Cordoba y S. Lorenzo Tel. 450—Posadas